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TRIVELLE NEL MARE D'ABRUZZO

Ombrina mare: l'Italia
vince l’arbitrato da 190

mln contro la Rockhopper
Doveva sorgere davanti la Costa dei Trabocchi ma fu fortemente ostacolato

Gaza, Pd: «Anche
l’Abruzzo sospenda
rapporti con Israele»
Martina Colabianchi
Il Partito Democratico d'Abruzzo plaude
alla decisione assunta dalle Regioni
Puglia ed Emilia-Romagna, governate dal
centrosinistra, di sospendere ogni
rapporto istituzionale con l'attuale
governo israeliano, responsabile di gravi
violazioni del diritto internazionale nella
Striscia di Gaza. «È una scelta giusta,
coraggiosa e necessaria. Lo diciamo con
chiarezza: non possiamo restare in
silenzio di fronte a un'azione che sempre
più somiglia a un vero e proprio
genocidio», dichiara Daniele Marinelli,
segretario regionale del Partito
Democratico. «Ringraziamo il
consigliere regionale Pierpaolo Pietrucci
per aver immediatamente raccolto
questo appello, depositando in Consiglio
regionale un atto per chiedere che anche
l'Abruzzo segua l'esempio di Puglia ed
Emilia-Romagna. Sospendere le relazioni
istituzionali non significa colpire il
popolo israeliano, ma prendere
posizione contro un governo che da mesi
bombarda ospedali, scuole, campi
profughi, uccidendo decine di migliaia di
civili, tra cui oltre 15 mila bambini. Il
nostro compito è difendere i valori
universali della pace, dei diritti umani e
del diritto internazionale, come ha
peraltro fatto anche il presidente della
Repubblica Sergio Mattarella inserendo
un appello per Gaza nel suo discorso
u�ciale». Il Partito Democratico
d'Abruzzo sarà in piazza venerdì 7 giugno
insieme ad Alleanza Verdi-Sinistra, al
Movimento 5 Stelle e a numerose
associazioni e movimenti pacifisti per
chiedere la fine dell'aggressione, la
liberazione degli ostaggi, il cessate il
fuoco permanente e il riconoscimento
del diritto del popolo palestinese ad
avere uno Stato. Il fronte riformista
moderato di Azione, Italia Viva e
minoranza PD si è dato invece
appuntamento a Milano il giorno prima,
giovedì 6 giugno, sancendo ancora una
divisione netta non solo all'interno del
cosiddetto "campo largo", ma anche
all'interno dello stesso Partito
Democratico. «Come i nostri omologhi
della Puglia e dell'Emilia-Romagna,
siamo soddisfatti per questa netta presa
di posizione del nostro partito»,
concludono i Giovani Democratici
d'Abruzzo, per voce del segretario
regionale Saverio Gileno e del
responsabile esteri Giorgio Marcucci. «È
da mesi che, come giovanile, chiediamo a
gran voce che si dica la verità su quanto
sta accadendo a Gaza: purtroppo siamo
stati in passato accusati di aver preso
una posizione di giustizia...
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L'Italia ha vinto il ricorso contro il
risarcimento di 190 milioni di euro che
inizialmente era stato assegnato alla
società petrolifera Rockhopper a causa
della bocciatura del progetto fossile
"Ombrina Mare" al largo delle coste
abruzzesi. Il progetto, che prevedeva
l'estrazione di petrolio a pochi chilometri
dalla costa dei Trabocchi, era stato
archiviato a seguito di una mobilitazione

senza precedenti, con manifestazioni di
decine di migliaia di persone nel 2013 e
nel 2015. Lo rende noto il Forum
Abruzzese dei Movimenti per l'Acqua.
Dopo lo stop al progetto, ricordano gli
ambientalisti, la società aveva fatto
ricorso a un arbitrato internazionale in
quanto riteneva violato il Trattato sulla
Carta dell'Energia, da cui anche...

Le Panthers Roseto volano in A1: premiate in
Provincia

D'Angelo: «Impresa storica, siamo tutti orgogliosi del risultato» (Suriani a pag. 23)
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Viale della Croce Rossa, Pezzopane:
«Invieremo le carte alla Corte dei Conti»
L'AQUILA - «Sulla riqualificazione di
un'area strategica per la città come Viale
della Croce Rossa, registriamo l'ennesimo
pasticcio della maggioranza di
centrodestra che guida la città. Ma oltre
all'incapacità amministrativa, è evidente
anche quella gestionale dei fondi,
cospicui, che il centrosinistra aveva
individuato e attivato per attuare il Piano
di Recupero Urbano. Per questa ragione
invieremo tutte le carte alla Corte dei
Conti a�nché venga fatta chiarezza. Dei
10 milioni in cassa, ne sono rimasti solo 3.
Il resto è stato scientemente distolto per

altri scopi. Incapaci di trovare i soldi per
le loro pazzie, li tolgono a progetti
importanti.» Ad annunciarlo è stato il
consigliere del PD Stefania Pezzopane,
che questa mattina in consiglio comunale
ha illustrato un'interrogazione
sottoscritta anche dai consiglieri Stefano
Albano e Stefano Palumbo. «Il PRU,
approvato dalla giunta guidata dall'ex
sindaco Cialente, aveva l'ambizione di
risolvere le criticità che insistevano, e
insistono tuttora, in una zona nevralgica
del tessuto urbano...

PESCARA
Aeroporto d'Abruzzo:
finora un 2025 molto
positivo
Angelo Liberatore
Crescono i numeri dell'Aeroporto
d'Abruzzo di Pescara. Anzitutto, nel
confronto tra i dati dei flussi di
passeggeri nei primi cinque mesi
del 2025 rispetto a quelli registrati
durante lo stesso periodo nel 2024.
Da inizio anno a fine maggio, sono
state poco meno di 309mila le
persone che sono transitate nello
scalo pescarese; le cifre relative al
medesimo arco temporale del 2024
parlavano di poco meno di 289mila
passeggeri. Il dato di crescita su
base percentuale è del 6,87%. Un
aumento del volume passeggeri
ancora più importante per lo scalo
aeroportuale pescarese, se si
prende in considerazione il solo
mese di maggio. Nel 2024 erano
stati poco più di 82mila i
passeggeri transitati per
l'Aeroporto d'Abruzzo. Quest'anno,
invece, i dati parlano di quasi
10mila persone in più, arrivando a
superare le 92mila unità, con un
incremento percentuale a due cifre
che si attesta all'11,85% nel
confronto 2025/2024. Per
l'Assessore ai Trasporti della
Regione Abruzzo, Umberto
D'Annuntiis, un quadro oltremodo
positivo, che sarebbe destinato a
migliorare da un lato, nel breve
periodo, con l'avvio della stagione
estiva (e le nuove rotte...
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L'AQUILA
Azienda edile colpita
da interdittiva
antimafia della
Prefettura aquilana
Marco Giancarli

Il prefetto dell'Aquila, Giancarlo Di
Vincenzo, ha disposto un nuovo
provvedimento di interdittiva
antimafia nei confronti di
un'impresa attiva nel settore
edilizio e immobiliare della
provincia aquilana, a seguito di
una complessa attività istruttoria
condotta dal Gruppo Interforze
Antimafia, coordinato proprio
dalla Prefettura. «La misura - si
legge in una nota della stessa
Prefettura - si è resa necessaria
alla luce degli accertati e
consolidati rapporti di
cointeressenza tra la società
destinataria dell'interdittiva e
soggetti riconducibili a
organizzazioni criminose esterne
al territorio provinciale». Secondo
quanto previsto dalla normativa
vigente in materia di antimafia, tali
elementi costituiscono
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